

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 17. September 2018

---

## **Pressemitteilung des Kreises Offenbach - Sachstand zur Fähre Mühlheim**

Der erste Teil des Vergabeverfahrens für den Betrieb der Mainfähre Mühlheim / Maintal-Dörnigheim ist abgeschlossen. Fristgerecht wurden Unterlagen beim Kreis Offenbach als Auftraggeber eingereicht. Wie bereits bekannt erfolgt jetzt eine Prüfung der eingereichten Unterlagen.

Nach gegenwärtigem Sachstand soll das gesamte Verfahren voraussichtlich bis Ende Oktober 2018 abgeschlossen werden.